

**Fundación Casa de México en España, dentro del programa de verano 2024
presenta a la reconocida cantante y compositora Lila Downs.**

- **El 4 de julio Lila Downs realizará una serie de actividades en la fundación, que incluyen showcase, entrevistas con medios y una conversación con el público.**
- **Lila Downs presenta su gira por España que la llevará durante el mes de julio a seis ciudades españolas.**
- **Ganadora de 5 Grammys latinos, Lila es una de las máximas exponentes de la música mexicana.**

Fundación Casa de México en España, en su misión de ser un lugar de encuentro y exposición del talento mexicano, dentro de su programa de **verano 2024. Frecuencia Sonora. Rock Eme Equis**, presenta a una de las mayores exponentes de la música en la cultura mexicana en directo: **Lila Downs**

La cita tendrá lugar el **4 de julio de 2024**. Durante el evento, los asistentes podrán disfrutar de una charla entre Lila e Igor Paskual (músico y escritor) donde se conocerá más sobre la artista, su trabajo más reciente **La Sánchez** y su **gira por España**: seis fechas en algunos de los principales festivales de música de España.

Tras la charla, habrá sorpresas en forma de canción. Al final del bloque musical, quienes lo deseen podrán conocer personalmente a La Maestra Downs durante el meet & greet que abrochará la velada.

Lila Downs es una de las mayores exponentes de la música mexicana en el mundo, su trabajo se ha dado a conocer como compositora de música folclórica mexicana que ha rescatado ritmos y letras de la cultura zapoteca. También conocida por sus coloridos atuendos, son un reflejo de la riqueza artesanal de México a través de bordados, tejidos y telares.

Sobre Lila Downs

Nació en 1968 en Tlaxiaco, Oaxaca, estado al sur de México. Creció entre las montañas de Sierra Madre (Oaxaca) y Minnesota (EE UU). Comenzó su carrera musical a los ocho años interpretando canciones de mariachis. Estudió vocalización en Los Ángeles y Bellas Artes en una academia de Oaxaca. Más adelante, se trasladó a Minnesota donde completó sus estudios de vocalización y cursó la carrera universitaria de Antropología.

Sus primeros éxitos musicales llegaron junto a las bandas Los Cadetes de Yodoyuxi, un grupo de percusión, y La Trova Serrana, alcanzando una creciente popularidad entre el público latino de EE. UU. con sus canciones sobre la comunidad zapoteca y sus valores culturales.

Reconocida por rescatar los sonidos de su tierra, la música y el mensaje de Lila Downs han llegado ya al gran público gracias a la consecución del premio al *Mejor disco de Folk* en los Grammy Latino con su disco *One Blood (Una Sangre, 2004)* y a su actuación en *Frida* (2002): película sobre la vida de la pintora mexicana Frida Kahlo protagonizada por Salma Hayek.

Downs, además, ha sido nominada en la última edición de los Grammy Latino como *Mejor álbum de música mexicana* y es ganadora de otros cinco premios Grammy Latino incluyendo *Mejor álbum de pop folclórico* (en 2005, 2012, 2014 y 2015) y *Mejor álbum de pop tradicional* (en 2017).

Actualmente, Lila Downs vive en Oaxaca y colabora con músicos de Argentina, Estados Unidos, México, Panamá, Perú y Venezuela. Además de interpretar sus propias composiciones, realiza numerosas versiones del amplio repertorio de música mesoamericana, cantando en lengua mixteca, zapoteca, maya y náhuatl.

Gira por España 2024

- 6 de julio: Pontevedra
- 8 de julio: Gijón
- 10 de julio: Granada
- 12 de julio: Marbella
- 14 de julio: Huesca
- 15 de julio: Barcelona